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Einladung zur Jahreshauptversammlung 2017 
 
Liebe OV-Mitglieder, 
 
die diesjährige Jahreshauptversammlung (ohne Wahl) findet statt am: 

 
Dienstag, den 21. Februar 2017 um 19.30h  

im Stadtwerkehaus Uetersen, Parkstraße 1 
 
Tagesordnung: 
 

1. Eröffnung und Begrüßung der Versammlung 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung der Tagesordnung 
3. Wahl des Protokollführers 
4. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2016   (siehe Anlage) 
5. Bericht des OVV 
6. Bericht des stellv.OVV 
7. Bericht der Kassenwartin 
8. Bericht des QSL- Managers  
9. Terminplanung für das Jahr 2017 
10. Allgemeine Aussprache 

          
 Ich bitte um zahlreiches Erscheinen. 

 
 
 Kurt Wittmann, DL2LAY,  OVV  M21 
 

c/o 
Dipl.-Ing. Kurt Wittmann, DL2LAY 

 
 

 
 

 
 

 
 
25.01.2015 

An 
 
alle Mitglieder des DARC-
Ortsverbandes Uetersen      
DOK M21 
 

29.01.2017 
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Protokoll Jahreshauptversammlung 2016 
 
Uetersen, den 16.02.2016 
 
Beginn: 19:40 Uhr 
 
Tagesordnung: 
 

1. Eröffnung und Begrüßung der Versammlung 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung der Tagesordnung 
3. Wahl des Protokollführers 
4. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2015 
5. Bericht des OVV 
6. Bericht des stellv. OVV 
7. Bericht der Kassenwartin 
8. Bericht des QSL-Managers 
9. Wahlen 
10. Terminplanung 2016 
11. Allgemeine Aussprache 

 

1. Unser OVV Kurt DL2LAY begrüßte alle anwesenden Mitglieder und eröffnete 
die Jahreshauptversammlung. 

2. Es wurde die Beschlussfähigkeit festgestellt, es waren 13 stimmberechtigte 
Mitglieder anwesend. Die Tagesordnung musste geändert werden, das 
Rufzeichen des Wahlleiters war in der Einladung falsch geschrieben worden. 
Wilhelm hat das Rufzeichen DL4WS und nicht DL3WS. Die Tagesordnung 
wurde einstimmig genehmigt.  

3. Zum Protokollführer wurde Heiko DG1LN gewählt. 

4. Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2015 wurde einstimmig 
genehmigt. 

5. Kurt DL2LAY berichtete von der Mitgliederstatistik des OV, der OV hat zur 
Zeit 35 Mitglieder. Austritte in 2015 ein Mitglied, verstorben keiner. Eintritt in 
den OV zwei Personen. DB7AJ wurde für 40 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Der 
Stationsrechner wurde auf Linux umgestellt und ein 
Multifunktionslaserdrucker beschafft. Der OV investierte in ein Wattmeter von 
Bird und einen Teppichboden für die Clubstation. Am 01.04.2015 prüften zwei 
Mitarbeiter der BNetzA den Standort von DB0HHW und fanden keinerlei 



2 von 3 

Beanstandungen. Im Juli fand das alljährliche Grillen bei Hartmut DK4LS 
statt. Es wurde eine Diebstahlversicherung abgeschlossen. Die Clubstation 
wurde mit einem Sichtschutz ausgestattet. Einige Mitglieder des OV besuchten 
unseren Begrüßungskapitän am Willkomm Höft in Wedel. Der OV-Abend im 
August fand bei Hartmut DB7AJ statt, anlässlich seines 65. Geburtstages. Im 
Dezember wurde der OV-Abend mit Klönschnack und Kekse durchgeführt. Im 
Januar 2016 fand unsere Jahresanfangsfeier bei „von Stamm“ mit 18 
Teilnehmern statt. Kurt wies daraufhin, dass rassistische Äußerungen bei 
DARC-Veranstaltungen absolut unerwünscht sind. Diese widersprechen dem 
Völkerverständigungsgedanken! 

6. Karl-Heinz DB7BN bedankte sich bei Malte DE7LMS für die Unterstützung 
beim aktualisieren der Webseite. Diese wird nach jedem OV-Abend mit 
Berichten und Bildern ergänzt. Das Stadtrelais DB0HHW wird in letzter Zeit 
nicht so häufig genutzt, dort steht der Antennenumbau noch aus. Über den 
WRTC 2018 wurde berichtet und diskutiert, anschließend wurde unsere 
Kassenwartin beauftragt eine Spende von 100€ an diese Veranstaltung zu 
tätigen. Beim ILLW 2015 nahmen  DK2LO, DE7LMS und DB7BN vom Stör-
Unterfeuer aus teil. Am 5.September 2015 nahmen DK2LO, DE7LMS und 
DB7BN unter dem Clubrufzeichen DK0RU/p am „IARU Region 1 Fieldday“ 
teil und erreichten im Distrikt M den zweiten Platz. Die HamRadio in 
Friedrichshafen besuchten im September  DK2LO, DE7LMS und DB7BN, 
darüber wurde beim nächsten OV-Abend berichtet. Aus Anlass der „65 Jahre 
DARC QSO Party“ aktivierte Karl-Heinz DB7BN die Clubstation. Im 
September besuchte Karl-Heinz DB7BN die UKW Tagung in Weinheim und 
berichtete auf der nächsten OV-Versammlung davon. Zusammen mit Klaus 
DL2HAD wurde die letzte Interradio in Hannover von ihm besucht. 

7. Anke DL1HCS gab einen kurzen Überblick über unsere Finanzen. Wir hatten 
am 31.12.2015 einen bestand von 654,59 €, Einnahmen hatten wir 2015 von 
487,99 € und Ausgaben von 450,71 €, das ergab einen Überschuss von 37,28 €. 

8. Olaf DK2LO gab einen kurzen Überblick über den QSL-Karten Austausch im 
Club. DB7BN informierte über den neuen Service vom DARC QSL-Service, 
wo die QSL-Karten gleich mit den Daten vom QSO bedruckt werden können. 

9. Die Wahlen wurden durch den Wahlleiter Wilhelm DL4WS und dem 
Wahlhelfer Stephan Rechter durchgeführt. Zum OVV wurde Kurt DL2LAY 
mit 13 von 13 Stimmen gewählt. Karl-Heinz DB7BN wurde mit 12 von 13 
Stimmen zum Stellv. OVV gewählt. Bei der Wahl zur Kassenwartin bekam 
Anke DL1HCS 13 von 13 Stimmen. QSL-Manager bleibt Olaf mit 12 von 13 
Stimmen. Alle gewählten nahmen die Wahl an. 

10.  Alle Termine für das Jahr 2016 sind auf der Webseite zu finden. Der OV-
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Abend im Juli findet bei Hartmut DK4LS mit dem traditionellen Restegrillen 
statt. Am 08.Mai 2016 ist die TuWas Veranstaltung, Details werden bei den 
nächsten Treffen besprochen. In der Clubstation müssen die Geräte überprüft 
werden, die FD4-Antenne muss instand gesetzt werden. Der Technikabend 
wird vom 1. Dienstag im Monat auf den 1. Donnerstag im Monat verlegt. 

11.  Andreas DG2LAW stellt seine neuste Errungenschaft kurz vor, ein DMR-
Funkgerät von Retevis, das RT3.  

 
Ende um 21:20 Uhr 
 
 
 
 
Heiko Jeppsson DG1LN 
- Protokollführer - 


